

Brasil Comprará Café a El Salvador para Consumo Interno

RIO DE JANEIRO, junio 7 (EFE). Para asegurar sus existencias de exportación y mantener el consumo interno, Brasil comprará café en Madagascar, El Salvador y la Costa de Marfil.

Las negociaciones se iniciaron ayer aquí entre los representantes comerciales de esos países y la empresa estatal "interbras", y están destinadas a fijar los precios, cantidades y fechas de entrega.

Se explicó que, con estas compras, Brasil cumple con lo resuelto en el Cuarto Seminario del Comercio de Café, que culminó el viernes en Guarujá, próximo al Puerto de Santos.

La resolución del Congreso comprometía a los países productores a iniciar una política común de "sustentación de precios en el mercado internacional", llegándose a la conclusión de que una de las maneras era una

"mayor concentración de café" por parte de las potencias productoras.

Brasil se convierte en una de las "llaves maestras", pues con los "stocks" comprados en otros países productores, podrá ejercer el control de los precios internacionales regulando sus envíos, para no permitir bajas reservas.

La presencia de café de otras procedencias permitirá a Brasil lanzar al mercado interno café más suave y de menor cotización internacional, asegurándose su producto para exportarlo a los mayores precios de plaza.

La Bolsa de Nueva York, que volvió a registrar una subida, luego de la caída de los últimos 15 días, dio para el café brasileño 477,85 dólares por saca, contra 348,48 para el colombiano y 147,16 para los de Centro América.

Estancadas Negociaciones con Terroristas en Holanda

ASSEN, HOLANDA junio 7 (AP). Sin evidenciar prisa por reanudar los estancados esfuerzos de mediación con los terroristas moloqueños, que retienen a 57 rehenes, las autoridades holandesas aguardaban hoy fríamente que los extremistas "mucho más rudos", que los que tuvieron que enfrentar en una situación similar anterior den nuevos pasos.

Los terroristas atrincherados en un tren detenido en el campo y en una escuela rural son un desafío más serio para la estrategia de paciencia holandesa, que lo que fueron sus camaradas moloqueños que tomaron rehenes en otro tren y el Consulado de Indonesia en Amsterdam hace 18 meses, reconoció en La Haya un vocero del Ministerio de Justicia, tras otra sesión del Gabinete en crisis del Primer Ministro Joop Den Uyl.

Son diferentes "en el sentido de que son mucho menos rudos con sus rehenes, pero mucho más rudos con las autoridades", dijo el vocero a la vez que reafirmó que ninguna de las partes propuso reanudar los esfuerzos de mediación estancados desde el sábado pasado.

La primera negociación, de seis horas, el viernes pasado a bordo del tren en Glimmen estuvo a

cargo de dos personalidades de la comunidad moloqueña, la señora Josina Soumokil y el Doctor Hassan Tan.

Mientras el doble secuestro del nordeste de Holanda, la región de origen de la biblia calvinista, entraba en su decimosexto día —es el hecho de mayor duración de la historia criminal holandesa— los 105 niños liberados de la escuela de Bovensmilde hace 12 días volvieron a las aulas.

Una funcionaria del Ministerio de Justicia dijo en Assen, a ocho kilómetros al norte, que dos mujeres embarazadas liberadas el domingo en un súbito gesto voluntario de los terroristas, que ocupan el tren, son ahora interrogadas por la policía holandesa. Sin embargo, el interrogatorio de Nelleke Ellebroek-Prinsen, de 25 años, y de Annie Brouwe Korf, de 31, será interrumpido por una semana por consejo de los psicólogos del gobierno, dijo la señora Toos Faber.

Los funcionarios holandeses dijeron hoy que no estaban en condiciones de confirmar las versiones de que uno de los terroristas —estimados entre ocho y diez— que retienen en el tren a

Favor pase a la Pág. 62.



FAMILIA REAL SALUDA. Londres, junio 7. La Reina Isabel II, de Gran Bretaña, saluda al pueblo desde un balcón del Palacio de Buckingham, en la última ceremonia de los festejos del jubileo de plata de su reinado efectuados hoy en Londres. La acompañan otros miembros de la familia real, de izquierda a derecha: El Príncipe Carlos, el Príncipe Eduardo, el Príncipe Andrés, Lord Mountbatten, la Reina, el Príncipe Felipe, el capitán Mark Phillips y su esposa la Princesa Ana.

Gran Bretaña Impedirá la Entrada de Idi Amin

LONDRES, junio 7 (UPI). Gran Bretaña puso en estado de alerta a todo el personal de vigilancia de sus puertos, aeropuertos y aeródromos, con la misión de impedir que el Presidente vitalicio de Uganda, Idi Amin Dada, entre al país con el propósito de "colarse" en las celebraciones del jubileo de la Reina Isabel II a las que se le ha dicho ya que "no es bienvenido".

Según Radio Uganda, Amin se encuentra esta noche en un país árabe amigo (algunos creen que en Libia), a mitad de camino entre la sede de su Gobierno y la capital del Reino Unido al que Uganda está vinculada como miembro de la Mancomunidad de Naciones Británicas.

Se cree posible que Amin decida esta noche por qué vía llegaría mañana o pasado, a la Gran Bretaña, a fin de tomar parte en la Conferencia de Naciones de la Mancomunidad, que se inicia mañana y que es uno de los actos celebratorios de los 25 años de reinado de Isabel II.

Hasta ahora Gran Bretaña jamás le había cerrado la frontera en las narices a un dirigente de una nación de la Mancomunidad, pero en este caso está decidida a no permitir que el pintoresco mandatario llegue a Londres, máxime vestido con una pollerita escocesa, tal como ha amenazado hacer.

En distintas ciudades de Gran Bretaña, Irlanda, Francia y Bél-

gica zumbaron hoy las versiones de que "Amin está por llegar" y que "su avión ya está volando sobre el territorio de este país".

Ninguna de las versiones fue confirmada y por el momento no se sabe a ciencia cierta en qué lugar está Amin.

Dublin y Bruselas informaron que no autorizarían el aterrizaje

—Favor pase a la Pág. 34.

Cierra con Alza Bolsa Valores de Nueva York

NUEVA YORK, junio 7 (UPI). Las acciones predilectas subieron hoy al finalizar la rueda en la Bolsa de Nueva York, provocando mejora en un día más bien activo.

El índice Dow Jones ganó 5,60 y cerró a 908,67.

A su vez el índice de acciones ordinarias subió 0,25 y quedó en 53,37 mientras que el precio promedio de una acción ordinaria creció 15 centavos.

Las alzas superaron a las bajas en un porcentaje de siete a cinco y se vendieron 21.110.000 acciones. Se negociaron títulos de la deuda por 18.980.000 dólares.

PRECIO DEL DOLAR Y EL ORO

BRUSELAS, junio 7 (UPI) El dólar cerró hoy en general a mejor

—Favor pase a la Pág. 62.

Culpan a Padres de Delincuencia de Hijos

MONTEVIDEO, junio 7 (UPI) El delegado argentino al Congreso Panamericano del Niño que se realiza en esta capital, culpó a los padres de no haber estado junto a sus hijos cuando éstos, lentamente, fueron ganados por la guerrilla que asuela a países del Continente.

"Hoy vemos una América bañada en sangre por una juventud perdida, confundida, de la cual somos responsables todos nosotros", dijo el Secretario del Menor y la Familia de la Argentina, Profesor Florencio Varela, al hablar en nombre de los 25 países que participan en el Congreso.

La reunión, que se inició ayer con la asistencia de 200 delegados de toda América, concluirá el viernes con la elaboración de un proyecto que contendrá normas de

Favor pase a la Pág. 62.

Senado Rechaza Proyecto para Legalizar el Aborto en Italia

ROMA, junio 7 (AP). El Senado rechazó hoy un proyecto de legalización del aborto con una controvertida votación, que provocó enconadas críticas contra el Partido comunista.

Por 156 votos en favor y 154 en contra se aprobó una moción del Partido Demócrata Cristiano, oficialista, de que el proyecto no sea considerado en el Senado aunque ya tenía media sanción de la Cámara de Diputados, a pesar de la férrea oposición del Partido del Primer Ministro Giulio Andreotti y parecía que iba a ser ratificada por la Cámara Alta.

Antes del debate en particular

de sus artículos, los demócratas cristianos presentaron una moción de que el proyecto no fuera considerado por los senadores.

Los Partidos que aprobaban el aborto controlaban 161 escaños y los demócratas cristianos y un grupo derechista en sentido también opuesto 149 por lo que aparentemente siete senadores votaron en disidencia con la oposición de su Partido contra el proyecto y en favor de lo que sostiene el Partido apoyado por la Iglesia.

De esa manera con una mayoría de un voto el proyecto fue rechazado

—Favor pase a la Pág. 34.

Carter Acepta Declaraciones Sobre Racismo de Andrew Young

WASHINGTON, junio 7 (AP). El Embajador ante las Naciones Unidas, Andrew Young, que ha llamado "racistas" a cuatro ex-Presidentes norteamericanos, se entrevistó hoy con el Presidente Jimmy Carter y declaró después que este había manifestado comprensión por lo que el diplomático trataba de decir y "no me ordenó silencio".

Young dijo que Carter leyó parte de una entrevista en que el Embajador calificó de racistas a los ex-Presidentes Richard M. Nixon y Gerald R. Ford y "me dijo que comprendía en el contexto lo que yo trataba de decir".

Le dio alientos el Presidente para que hablase con sinceridad

ante la prensa? se le preguntó. "No creo que (Carter) tenga que alentarme en ese sentido, pero tampoco me ordenó silencio", replicó Young.

El Embajador habló a la prensa después de reunirse con Carter durante media hora.

Dijo que la reunión se dedicó en su mayoría a comentar su reciente viaje a África, pero que otros tópicos incluyeron las Naciones Unidas y el presente viaje de la Primera Dama a América Latina. Young dijo de ir a la Casa Blanca. Young dijo a un comité congressional que prefería "ser destituido por hacer lo que se debe" a retirarse como diplomático sin hacer.

Favor pase a la Pág. 62.



FORMARA NUEVO GOBIERNO. Tel Aviv, junio 7. Menahem Begin, derecha, acepta hoy en Jerusalén la petición formal del Presidente israelí Efraim Katzir, izquierda, para organizar un nuevo Gobierno.